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電気通信事故検証会議（第６回）議事要旨 

 

１ 日 時：令和４年１２月２１日（水）15:00～17:30 

 

２ 場 所：Web会議 

 

３ 出席者（敬称略） 

＜構成員＞ 

相田座長、内田座長代理、阿部構成員、加藤構成員、黒坂構成員、 

妙中構成員、中田構成員、堀越構成員、森井構成員、矢入構成員 

＜オブザーバ＞ 

田中英二（東日本電信電話（株））、秋山大（西日本電信電話（株））、 

竹内宏司（NTTドコモ（株））、築嶋健輔（KDDI（株））、 

折原裕哉（ソフトバンク（株））、磯邉直志（楽天モバイル（株））、 

金子純二（（一社）電気通信事業者協会）、 

向山友也（（一社）テレコムサービス協会）、 

木村孝（（一社）日本インターネットプロバイダー協会） 

堀内浩規（（一社）日本ケーブルテレビ連盟） 

＜事務局＞ 

木村 電気通信事業部長、山口 電気通信技術システム課長、 

西浦 安全・信頼性対策室長、竹渕 安全・信頼性対策室課長補佐 

 

３ 議事 

（１） 「電気通信事故検証会議」開催要綱の一部改正について 

    事務局より、資料６－２に基づき説明が行われた。 

 

（２） 電気通信事故に係る構造的問題の検討事項等について 

    事務局より、資料６－３に基づき説明が行われた。 

    主な質疑応答は以下のとおり。 
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【阿部構成員】 

昨今の情勢を踏まえ、コロナ禍での在宅勤務が通信の運用に与える影響、

半導体不足による機器の納入遅れの影響、この２点をヒアリング項目に含め

て頂きたい。 

 

【相田座長】 

本日説明予定の事業者については直接質問して頂き、次回以降に説明予定

の事業者については、あらかじめヒアリング項目に加える等したいと思う。

本日、ＭＮＯ４社の発表を聞いたのち、追加したいヒアリング項目があれ

ば、事務局まで連絡頂きたい。 

 

（３） 構造的問題の検証に係る各社からのヒアリングについて 

    ＫＤＤＩ、ＮＴＴドコモ、ソフトバンク、楽天モバイルより 

説明が行われた。 

 

以上 


